

AICACYP

(1939 / 2007)

68 AÑOS JUNTO A LA ACTIVIDAD

LA ASOCIACION INDUSTRIALES Y COMERCIANTES DE ARTICULOS PARA CAZA Y PESCA - AICACYP - institución civil, sin fines de lucro, fue fundada el 30 de marzo de 1939. La Personería Jurídica - Decreto 70.079 - le fue concedida el 20 de agosto de 1940.

La denominación original Asociación de Comerciantes de Artículos para Caza y Pesca (**ACACYP**) no incluía a los industriales, aunque muchos la integraban como fundadores. La actual **AICACYP** aprobada por la Asamblea General Extraordinaria del 30 de junio de 1964, introdujo una modificación necesaria adaptándola a la realidad.

La nómina de los fundadores, tradicionales representantes de la industria y el comercio aplicados a la caza y la pesca deportivas, es un exponente de la jerarquía de la Asociación, de la que no existían antecedentes en el país.

Su creación obedeció a la convicción de que la caza y la pesca indiscriminada, y un desconocimiento de elementales principios éticos, solo redundan en perjuicio de los deportistas y de los legítimos intereses industriales y comerciales.

La Asociación - según el Estatuto - "tiene por objeto defender y coordinar los esfuerzos de la industria y del comercio, para el fomento de la caza y la pesca deportivas y racionales; la conservación de las especies, la educación de los aficionados y del público sobre los aspectos relacionados con estos deportes".

Los industriales y comerciantes aplicados al camping ingresaron en **AICACYP**. Su admisión fue fundada en el promisorio impulso con que se desarrolló esta actividad, su creciente difusión y arraigo en la comunidad y su condición de sano esparcimiento que tan estrechamente liga con la caza y la pesca.

Su primer Comisión Directiva -1939-1940- fue integrada por los señores Agustín Molteni (Dellazoppa S.A) Presidente; Juan De Giacomi (Juan de Giacomi e Hijos S.A.) Vicepresidente; Owen Tudor Duperial S.A.I.C.) Secretario; Leandro Redaelli (Leandro Redaelli S.A.I.F. y F) tesorero; Alfredo Gottling (La Portaña S.R.L); José Faggionato; Albretch Hintze; Luis Scorzatto vocales; Felix Rasetti; Pablo Llosas y Angel Tagliaferri revisores de cuentas.

En 1968, en reconocimiento del esfuerzo al servicio de la institución, fueron designados Socios Honorarios los Señores: Juan De Giacomi; Leandro Redaelli; Pablo Llosas; Angel Tagliaferri; Aroldo R. Pienovi; Owen Tudor: Juan B. Scursoni; Román Arrieta; Eduardo Braz y Francisco Maiola.

El decidido apoyo que los representantes de la industria y el comercio, comprendidos en su denominación prestaron a **AICACYP** desde su fundación se tradujo de inmediato en una fecunda representatividad de la institución ante las autoridades oficiales a las que ofreció el apoyo incondicional en la confección de leyes y disposiciones tendientes a encuadrar la caza y la pesca en normas realistas, haciendo de estas actividades firmes puntales del conservacionismo.

En esa época diversa fueron las gestiones realizadas ante los diferentes Organismos Públicos vinculados con las actividades con el objetivo de mancomunar esfuerzos para fomentar las actividades del tiempo libre. También participamos en la discusión de las que después fueron la Ley de Armas y Explosivos y su reglamentación y la Ley Nacional de Caza y Conservación de la Fauna Silvestre, canalizando desde aquel momento los esfuerzos en la obtención de la liberación de armas y municiones para el uso de las prácticas de la caza deportiva menor. Finalmente la amenaza de la extinción de especies y la decisión de las autoridades de implantar vedas en las temporadas, llevó a la Asociación a desarrollar juntamente con el **INTA** (Instituto Nacional de Tecnología Agropecuaria) un criadero experimental de Tinamimorfes (Perdices y Martinetas).

Del 2 de abril al 2 de mayo de 1971 **AICACYP**, organizó su 1er. Exposición Nacional de Caza, Tiro, Pesca, Náutica, Camping y Turismo en el predio de la Sociedad Rural de Palermo. Muchos años después se pudo retomar esta iniciativa.

En el año 1973, durante la gestión del Señor Carlos Baraldo, ante una institución cabalmente integrada en su respectiva esfera social estableció representantes en diferentes puntos del país tales como Ernesto Vidal SACIF en Tucumán; Armería El Tiroles en Mendoza; Armería Las Colonias en Santa Fe; Armería Angel Gutierrez en San Juan; Daniel Aimeretti S.A en San Francisco Córdoba; Casa Marrodan en P.R.S. Peña Chaco; Campini y Catena en Junin Prov. de Buenos Aires; Casa Sosa en Tandil; Casa Franco en Olavarria; Copel y Unger en Corrientes; Madrassi y Cia. en Formosa; Conrado Peralta en Córdoba, entre otros.

En el mismo año la Asociación Industriales y Comerciantes de Artículos para Caza y Pesca estableció su primera sede propia en la calle Paraná 489 2º piso oficina 14 de la Capital Federal.

En el año 1982 se acreditó personal en dependencias del Registro Nacional de Armas, sito en Av. Figueroa Alcorta 3301 de Capital Federal para el diligen-



ciamiento de expedientes de comercios e industrias de usuarios individuales como para los aficionados a la actividad.

A partir del año 1992 durante la presidencia de Ricardo Mosconi, le fue confiada a la Asociación la Administración del Fondo de Cooperación Técnica y Financiera regulado por la Ley 23979. A partir de 1997 unifica en una sola sede ubicada en Piedras 770 la actividad social y la propia administración del Fondo Cooperador iniciando un periodo de nuevos y mejores servicios a todos los asociados, ya sea materia registral, como de capacitación y asesoramiento jurídico. Desde ese momento los aficionados comienzan a asociarse bajo la figura del Socio Adherente. En poco tiempo el padrón de asociados se triplicó.

En el año 1998 durante la presidencia de Benso Bonadimani se organiza la 1er. Exposición Mayorista de Armas Deportivas, Defensa y Seguridad, Pesca y Outdoors concretando un viejo anhelo de los asociados e importadores de convocar en un mismo ámbito a toda la comunidad de negocios de la actividad. A partir de allí se realizaron ocho ediciones más, con excelentes convocatorias, inclusive de empresas internacionales. Hoy, **EXPO AICACYP** se ha convertido en la cita anual de negocios del rubro.

En 2001 se retomó una vieja iniciativa de esta Asociación en materia de actividades promocionales. Organizamos nuevamente el Campeonato Promocional Juvenil con Carabina .22, o lo que muchos conocieron en su momento como los Campeonatos ORBEA. Desde ese año ininterrumpidamente (este año se organiza la 7ma. edición), más de 50 entidades de tiro de todo el país organizan las Escuelas de Tiro, los Torneos Zonales y Regionales de las que han participado más de 25000 chicos. La actividad culmina en el último mes del año con las Finales Nacionales en las instalaciones del Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, a donde concurren con los gastos pagos los mejores clasificados en cada región.

También los Torneos de Recorridos de Caza, de Aire Comprimido y eventos promocionales de Pesca Deportiva en diferentes ciudades del interior del país, actividades dirigidas fundamentalmente a la juventud. Estas actividades cuentan con el apoyo de empresas asociadas en la institución de premios en productos relacionados.

A fines de 2002 y visto el excelente desempeño que se llevó a cabo como administradores del Fondo de Cooperación Técnica del Registro Nacional de Armas, nos fue confiada la administración del Fondo Cooperador

creado por la Ley 25363 para propender al mejoramiento del Registro Nacional de Precursores Químicos dependiente de la Secretaría de Programación para la Prevención de la Drogadicción y la Lucha contra el Narcotráfico (**SEDRONAR**).

En el año 2004, ante versiones sobre proyectos de desarme civil y la modificación a la ley de armas, **AICACYP** convoca a los principales sectores involucrados en la actividad a integrar una mesa de trabajo. De esta forma junto a la Cámara Argentina de Caza y Pesca (**CACYP**), la Federación Argentina de Tiro (**FAT**), la Federación de Cazadores Deportivos de la Provincia de Buenos Aires (**FECAD**), la Asociación de Instructores de Tiro de la Republica Argentina, el Safari Club Internacional Capítulo Argentino, la Cámara Argentina de Productores y Procesadores de la Fauna Silvestre y la Federación Argentina de Caza Mayor, Asociación Industriales y Comerciantes de Artículos para Caza y Pesca (**AICACYP**) quedó conformado el **FORO POR UNA ARGENTINA SIN ARMAS ILEGALES**. Luego de dos años de trabajo el Foro se ha posicionado ante la opinión pública como el interlocutor válido de los usuarios legales de armas.

Luego de varios años y a partir del voto de confianza a la Comisión Directiva otorgado por la Asamblea Extraordinaria que en 2001 modificara el Estatuto Social, el 27 de abril del año 2006 se concreta la compra de la sede propia, ubicada en Moreno 1420 de la Ciudad de Buenos Aires la que consta de dos plantas y una superficie de 413m². Estas instalaciones reúnen las condiciones ideales para la atención tanto de socios, aficionados y público en busca de información, asesoramiento registral, compra de formularios Ley 23.979, Licencias de Caza y Pesca Deportiva.

En septiembre de 2006 y en respuesta a las inquietudes de empresas que ya participaban en **Expo Aicacyp** se organiza la 1ra Exposición de Camping y Actividades al Aire Libre, Servicios y Accesorios, Muebles de Jardín, Náutica y Turismo, llevada a cabo en Costa Salguero, con una excelente convocatoria de expositores y visitantes que seguramente se repetirá en 2007.

También en este año, y tras muchos años de gestiones, se logra un convenio con el Ministerio de Asuntos Agrarios de la Provincia de Buenos Aires, para la venta de Licencias de Pesca Deportiva en nuestra sede social.

INFO AICACYP, desde 1998 se transformó en nuestro órgano informativo de salida cuatrimestral. Ha tenido un crecimiento importante en cuanto a su impresión, 10.000 ejemplares de distribución gratuita a comercios de la actividad, tiros federales, federaciones, público aficionado, Exposiciones y eventos organizados por nuestra Asociación con notas de productos relacionados. En la actualidad cuenta con 84 páginas a color, y el apoyo publicitario de empresas del sector que acompañan este producto.

El 2007 encuentra a la Asociación abocada a incrementar la gama de servicios que brinda a su masa societaria de Fabricantes, Importadores, Distribuidores, comercios de armería, pesca, náutica y socios adherentes y **fundamentalmente a defender y promover las actividades que nucleamos.**